



BREVES

CEDIDA



LA NAVE QUE TRABAJARÁ EN ARICA.

Moderno remolcador operará en el puerto ariqueño

● SAAM Towage incorporó dos nuevas unidades de última generación a su flota: el SAAM Petrel y el SAAM Charrán. Sus nombres hacen referencia a aves marinas autóctonas de las costas de Chile y Perú, siguiendo la tradición de SAAM Towage desde los inicios de su operación, hace más de 60 años. El SAAM Petrel va en camino al puerto de Arica en Chile y cuenta con un sistema de control de emisiones certificado IMO Tier III para la reducción de los óxidos nitrosos (NOx), siendo el primero con estas características en la flota del país. El SAAM Charrán operará en el puerto de Callao en Perú, donde ya recaló.